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令和６年第４回定例会一般質問要旨 

                                       

                    

12月10日(火) 12月11日(水) 12月12日(木)   12月13日(金) 
 

１ 工 藤 裕 介 
(弘前さくら未来) 

 
２ 志 村 洋 子 

(創和・公明) 
 
３ 野 村 太 郎 

(無所属(東雲)) 
 
４ 成 田 大 介 
(弘前さくら未来) 

 
５ 松 橋 武 史 

 (櫻鳴会) 
 
６ 木 村 隆 洋 

(創和・公明) 
 

７ 千 葉 浩 規 
(日本共産党) 

 
８ 工 藤 賢 生 

 (奏望会) 
 
９ 石 岡 千鶴子 
(無所属(りんごの会)) 
 
10 佐 藤   哲 

 (櫻鳴会) 
 
11 樋 川 篤 子 
(弘前さくら未来) 

 
12 須 藤 江利加 

(日本共産党) 
 

13 竹 内 博 之 
(弘前さくら未来) 

 
14 蛯 名 正 樹 

(創和・公明) 
 
15 畑 山   聡 

(創和・公明) 
 
16 齋 藤   豪 

(奏望会) 
 
17 外 崎 勝 康 

(創和・公明) 
 
 

 

 

18 蒔 苗 博 英 
(創和・公明) 

 
19 坂 本   崇 

 (奏望会) 
 
20 三 浦   行 

(日本共産党) 
 
21 竹 浪   敦 

(創和・公明) 
 
22 石 山   敬 

(創和・公明) 
 
 

 
   

                                       

 

１２月１０日（火） 

 

○ 工藤 裕介 議員 (一問一答方式) 

１ 当市の入札契約制度について。 

２ 水道事業、主に下水道事業について。 

（１）ウオーターＰＰＰについて。 

３ 岩木山の観光・周辺の環境整備の取組に

ついて。 

 

○ 志村 洋子 議員 (一括方式) 

１ 医療的ケア児及びその保護者への支援に

ついて。 

２ 重層的支援体制整備事業について。 

３ 弘前市の防犯対策について。 

４ 弘前市の少子化対策について。 

 

○ 野村 太郎 議員 (一問一答方式) 

１ 弘南鉄道について。 

２ 市内のスキー場について。 

 

 

○ 成田 大介 議員 (一問一答方式) 

１ 身寄りのない高齢者への対策について。 

２ フレンドシップルームについて。 

３ 性的マイノリティに関する取組について。 

 

○ 松橋 武史 議員 (一問一答方式) 

１ 「ＳＡＳＵＫＥ」の誘致・設置について。 

２ 小中学生の薬物等使用の実態について。 

 

○ 木村 隆洋 議員 (一問一答方式) 

１ 当市の文化財の利活用について。 

２ 弘前市立小・中学校の教育改革に関する

基本方針について。 

３ 弘南鉄道大鰐線について。 

 

１２月１１日（水） 

 

○ 千葉 浩規 議員 (一問一答方式) 

１ 水害対策について。 

（１）市街地浸水対策について。 
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（２）腰巻川の河川改修について。 

２ 下水道事業における官民連携手法につい

て。 

３ マイナ保険証について。 

４ 災害時のペットとの避難について。 

 

○ 工藤 賢生 議員 (一問一答方式) 

１ 市の基幹産業を支える農業・農村の将来

計画について。 

（１）地域計画の策定に向けた進捗状況と今

後について。 

（２）農業施設の計画的更新について。 

 

○ 石岡 千鶴子 議員 (一問一答方式) 

１ 宿泊税について。 

２ 弘前市役所における障がい者雇用につい

て。 

 

○ 佐藤  哲 議員 (一問一答方式) 

１ 名誉市民について。 

２ 土砂災害警戒区域について。 

３ 放任園対策の現状について。 

４ モモシンクイガ防除への対応について。 

 

○ 樋川 篤子 議員 (一問一答方式) 

１ 不登校対策について。 

２ 特別支援教育等の支援体制について。 

３ 学校図書について。 

 

○ 須藤 江利加 議員 (一問一答方式) 

１ 身寄りのない高齢者支援について。 

２ 国民健康保険について。 

３ 灯油購入費の助成について。 

４ 市民サービスの向上について。 

 

 

 

 

１２月１２日（木） 

 

○ 竹内 博之 議員 (一問一答方式) 

１ 歴史的建造物を利活用した県内初の分散

型ホテル構想について。 

２ 学校スキー授業の教育的価値と保護者負

担のバランスを考えた持続可能な在り方

について。 

３ 持続可能な財政運営について。 

４ 弘南鉄道株式会社の今後について。 

 

○ 蛯名 正樹 議員 (一問一答方式) 

１ にぎわいと活気あるまちづくり施策につ

いて。 

２ 防災・災害対策について。 

３ 森林資源の保全と活用について。 

４ 保護猫などに対する市の取組状況につい

て。 

 

○ 畑山  聡 議員 (一問一答方式) 

１ 弘南鉄道大鰐線に対する補助金について。 

２ 少子化対策としての市のお見合い施策に

ついて。 

３ スポーツ振興としての国際雪合戦の開催

について。 

 

○ 齋藤  豪 議員 (一括方式) 

１ 農業行政について。 

（１）りんご産業について。 

２ 弘前市友好都市交流について。 

 

○ 外崎 勝康 議員 (一問一答方式) 

１ 空き家対策について。 

２ 豪雪災害を想定した総合対策について。 

３ 定期ワクチンについて。 

（１）ＨＰＶワクチン(キャッチアップ)につ

いて。 

（２）帯状疱疹ワクチンについて。 
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１２月１３日（金） 

 

○ 蒔苗 博英 議員 (一問一答方式) 

１ 弘前市の農業政策について。 

（１）りんご放任園解消対策とりんごの結実

確保対策について。 

（２）稲わらの焼却対策について。 

２ 教員の負担軽減に向けた支援員の配置に

ついて。 

 

○ 坂本  崇 議員 (一問一答方式) 

１ 高齢者の居場所づくりについて。 

２ デジタルディバイド対策について。 

３ 文化財行政について。 

 

○ 三浦  行 議員 (一問一答方式) 

１ 宿泊税について。 

２ 自殺対策について。 

３ 文化こうりゅう事業について。 

４ 学校給食について。 

５ 中心街の活性化の取組について。 

 

○ 竹浪  敦 議員 (一問一答方式) 

１ 弘前市と弘前大学との今後の在り方につ

いて。 

２ 藤代公民館について。 

 

○ 石山  敬 議員 (一問一答方式) 

１ 事業承継支援について。 

２ 農福連携について。 

３ 農村地域の維持・活性化について。 

 


